

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	Ptas.
Avila, un mes.....	1 25
Fuera, trimestre.....	4 »
Extranjero, semestre.....	15 »
Número suelto.....	» 5
Número atrasado.....	» 10

PAGO ADELANTADO

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Tomás Pérez 10

Teléfono núm. 111

(No se devuelven los originales).
Últimas noticias del día

EL DIARIO DE AVILA

PERIÓDICO DE LA TARDE

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

ANUNCIOS

En primera plana, línea..... » 30
En segunda plana ó entre noticias, id. » 25
En tercera plana, (sección anuncios), » 10
En cuarta plana y comunicados precios convencionales.
Esquelas desde 12'50 pesetas en primera plana, 9 en segunda y 7 en tercera hasta 10 pesetas.
(Cada inserción satisfará 10 céntimos de impuesto.)

PAGO ADELANTADO

Información telegráfica y telefónica

ESPAÑA Y LOS ALIADOS

Contradicción resuelta

Si fueran a contarse todas las contradicciones en que han incurrido e incurren cuantos aliados y aliadófilo intervencionistas, impugnan la firmeza de nuestra neutralidad, se vería que la lista es interminable, quedando demostrada por esto mismo la falsedad de sus argumentos. En la cuestión de los torpedeos de barcos contrabandistas españoles, no podía faltar la consiguiente contradicción al ser tratado por los adversarios de Alemania, y en efecto la propalación de conceptos contrarios y antagónicos ha sido predicada según plan convenido para los fines de la propaganda.

Sabido es que los germanófilos aducen como razón convincente para explicar la causa de los referidos torpedeamientos, que Alemania, llevada de su animadversión contra nuestra patria, desea su aniquilamiento y su ruina, para cuyo fin procura destruir nuestra flota mercante... Y a pesar de lo disparatado de esta versión, la ha hareis en los labios de los adialófilo-intervencionistas como cosa lógica, incontrovertible, aunque, en verdad, sean sus palabras una verdadera negación del sentido común. Y uno de los principales argumentos que emplean esos extranjerizados para decidir al pueblo español a que rompa su neutralidad, es ese, el odio que dicen nos tiene Alemania... Mas, es el caso, que en el «Eco de París» encontramos la afirmación de un parecer completamente contrario, emitido por un francés cuya personalidad es bien conocida.

En el citado periódico escribe monsieur Herbette un artículo en el cual alude a la declarada benevolencia usada por Alemania en favor de España y de la República Argentina entre la cuales permite aquella nación todo género de comercio, en tanto que lo prohíbe con los países aliados.

Véase de qué modo tan peregrino cree Mr. Herbette hallar razones para demostrar la sinrazón del bloqueo alemán. El diputado francés después de lo dicho añade: «Es inadmisibles que los cereales argentinos puedan atravesar el Océano con destino para España y no para los demás».

O hay para todos o no hay para nadie.

No se puede admitir que los cereales destinados a los aliados sean despiadadamente amenazados, mientras los que van a ciertos neutrales, mimados por Alemania, y con quienes nuestros enemigos conciertan convenios, están seguros de llegar a su destino sin peligro de ninguna clase.

Todo el egoísmo de la raza francesa se revela en esas palabras de Mr. Herbette: «O hay para todos o no hay para nadie». ¿Qué importa que ciertas naciones neutrales deseen a toda costa mantenerse alejados de una lucha en cuya determinación no tuvieron arte ni parte. ¿Qué importa que entre esas mismas naciones neutrales se celebren pactos comerciales de mútuo apoyo? Nada, absolutamente nada. Los franceses están en guerra perdidosa y es preciso, aunque no se quiera ayudarlos de todos los modos, aunque el adversario de Francia sea el amigo nuestro, aunque hayamos recibido muchos más agravios de nuestros vecinos que de los teutones, no importa, debemos ir contra éstos y en fa-

vor de aquéllos. ¡Ahí es nada que Francia sea derrotada! Para impedirlo, todos los pueblos de la tierra deben mezclarse en la contienda y dar su sangre en holocausto de su defendida, y, además según indica Mr. Herbette, si no comen los franceses tampoco deben comer los demás.

Al considerar la contradicción que señalamos en estas líneas surgida en el dilema de si es o no es Alemania enemiga nuestra, sacamos la deducción de que los únicos que quieren perdernos, los que supeditan el interés de España en su exclusivo derecho son los aliados y con ellos los malos españoles que por salvar a Francia y sus aliados no vacilarían en llevar a su pueblo a la más completa de las catástrofes.

La unión hispanolusitana

Actitud de la prensa de Lisboa

(POR TELÉGRAFO)

Telegrafían de Lisboa que el «Diario Nacional» ocúpase hoy de las relaciones hispanoportuguesas y hace votos por que se llegue a una perfecta «entente» cordial entre los dos pueblos de la Península ibérica.

Prensa Asociada.

El maestro Larregla

A la hora de la salida de este número llega a la ciudad de Santa Teresa el insigne concertista y catedrático de piano del Conservatorio, D. Joaquín Larregla. El maestro Larregla vió la luz por primera vez en el antiguo reino de los Vascones, donde la vista se recrea con deleite en sus montañas y en sus valles, donde nacieron aquellos dos genios que se llamaron Gayarre y Sarasate, el insigne tenor y el mago del violín.

El gran concertista que viene a estrenar el magnífico piano de cola que «La Filarmónica Abulense» ha adquirido para sus fiestas, a la casa de Pleyel, de París, es un hombre que ha puesto de relieve en sus conciertos, la honradez artística y el patriotismo, confeccionando programas con obras de sabor nacional y que nos hará saborear el próximo lunes la música española, pues él tiene señalado para este día un selecto programa en el que como ya anunciamos ayer solo figuran sus producciones.

Es Larregla uno de los pocos artistas que reconocen que el mérito de las obras musicales no reside en la cantidad, sino en la calidad, condición que unida a las de eminente pianista y notable compositor, le han hecho acreedor en todos sus conciertos al galardón ambicionado por todo artista, al testimonio de admiración y gratitud del público, quien siempre le tributa sinceras y cariñosas ovaciones.

El ilustre navarro que tiene numerosas y originalísimas composiciones, que le han dado justa fama y renombre, es autor de algunas como la jota «¡Viva Navarra!» y su «Tarantelo», que hicieron exclamar a un notable crítico musical «con su firma y rúbrica personal».

Entre las bellas composiciones del catedrático del Conservatorio que tienen una factura personalísima figuran el precioso minué de «Las rosas», la «Serena ta capricho» y «Rapsodia Asturiana».

Tiene también una colección de «Instantáneas líricas» entre las cuales se destacan las tituladas «La siesta del

campesino» y «El regreso de la boda»; que han sido unánimemente aplaudidas siendo también muy conocido el capricho descriptivo o escena lírica «Con el Pirineo».

Bien venido sea a nuestra ciudad el insigne pianista y que su estancia entre nosotros, le sea de grato recuerdo.

Los médicos castellanos

Se proyecta constituir la asociación regional de Castilla la Vieja.

En la ilustrada revista «Segovia Médica» se publica una circular de los Colegios Médicos de Palencia y Zamora, proponiendo se constituya la Asociación regional de Médicos de Castilla la Vieja y del Reino de León.

Los firmantes de la circular creen preciso que la Junta de Gobierno del Colegio Médico de Valladolid convoque a una reunión a los presidentes de los Colegios Médicos de esta región y a los inspectores de Sanidad de aquellas provincias donde no hubiese Colegio Médico. En esta reunión se trazará el programa de la Asociación magna que, en el mes de septiembre, celebraran los médicos castellanos y en la cual se acordarán las más urgentes demandas.

Prensa Asociada.

Del ferrocarril

Un tranvía menos y un correo mas.—Los billetes de ida y vuelta.—Joches restaurant su primido.

La Compañía del ferrocarril del Norte, ha expuesto al público un anuncio participando que desde el día 5 del mes actual queda suprimido el tren-tranvía núm. 2019 que tiene su salida de Madrid a las 15'30 para llegar a Avila a las 19'25 y su correspondiente número 2020 que sale de Avila a las 9'10 y llega a Madrid a las 12'30.

Desde el expresado día empezará a circular por la línea de Avila el correo de Asturias que sale de Madrid a las 18'10 y llega a nuestra ciudad a las 21'28.

El correo ascendente pasará por Avila a las 4'31 para llegar a Madrid a las 7'50.

Ambos trenes admitirán viajeros de las tres clases.

También ha anunciado que desde el día 15 del presente mes no se despacharán billetes de ida y vuelta de los llamados de días festivos o sean de los de 7'50 pesetas en segunda y 5 en tercera entre Madrid y Avila y viceversa.

Se dice y solo a título de rumor lo recogemos, que esta medida obedece al deseo de la Compañía de acabar con la reventa de billetes, a cuyo fin establecerá otros a precios reducidísimos, que alguien fija en 3 pesetas.

Desde ayer ha dejado de circular el coche restaurant que venía unido al correo de Galicia, en el trayecto entre Madrid y Venta de Baños.

Los maestros y al señor Burell

La Comisión permanente de la Asociación Nacional del Magisterio Primario está recibiendo numerosas adhesiones de maestros de las escuelas nacionales de primera enseñanza para el homenaje que piensan tributar al señor

Burell, por cuantos beneficios ha dispensado a la clase durante el tiempo que ha estado al frente del ministerio de Instrucción pública, señaladamente por la orientación del estatuto general del magisterio de primera enseñanza y por haber conseguido elevar a 1.000 pesetas el sueldo mínimo de los maestros, dotar a todos de gratificación por la enseñanza de adultos y conceder el ascenso a algunos centenares en corrida extraordinaria de escalas.

Parece ser que, no desempeñando ya la cartera de Instrucción pública el señor Burell, los telegramas que dirigió a provincias cuando se pensó en el homenaje han quedado perfectamente anulados y se vé con gusto en todas partes la prueba de gratitud que los maestros han de ofrecer a su ilustre protector.

El «Silver», torpedeado

(POR TELÉGRAFO)

Comunican de Barcelona que se ha confirmado que se expidió desde el vapor francés «Silver» el radiograma recibido ayer en la estación de Llobregat solicitando auxilio.

El «Silver» fué torpedeado a 27 millas del islote La Dragonera al Sur de la isla de Mallorca.

Prensa Asociada.

LA ORDEN DE INTENDENCIA

Programa de las piezas que ejecutará mañana domingo, en la Plaza del Alcázar, de ocho y cuarto a las nueve y cuarto de la noche.

- 1.ª «El Gitano», pasodoble; Marta (I.)
 - 2.ª «Alboradas gallegas», Montes (I.)
 - 3.ª Suite Española, núm. 4, «Cádiz» Saeta; Atbeniz.
 - 4.ª «La Corte de Granada», introducción y marcha al torneo; Chapi.
 - 5.ª «El sombrero de Damasco», número 2, pasodoble; Luna.
- El Director, San José.

El homenaje a Maragall

(POR TELÉGRAFO)

Dicen de Barcelona que la Comisión organizadora del homenaje a Maragall, ultima los detalles para la manifestación del domingo, a la que asistirán el ayuntamiento, la Diputación provincial, la Mancomunidad y algunas entidades nacionalistas, con banderas.

Prensa Asociada.

DE TURISMO

Enendámonos

Una feliz casualidad, de que me congratulo mucho, me ha proporcionado el gusto y satisfacción de leer un bien escrito artículo que D. José Mayoral Fernández, firma en el número 24 del «Boletín de la Cámara oficial de Comercio e Industria», exponiendo atinadas consideraciones que merecen estudio y me permito recoger hoy, más que por corresponder a la amable cita con que el distinguido compañero me honra, por

ver si podemos encauzar por camino recto y práctico, esto del fomento del Turismo, de que algunos nos ocupamos, hasta ahora, con menos provecho del que pretendemos, por la falta de conexión e inteligencia que todos lamentamos y que, aún cuando persiguiendo el mismo fin, nos lleva a distintos lugares, porque tomamos distintos derroteros.

Conformes con cuantas consideraciones expone en su artículo, el Sr. Mayoral Fernández, yo no tendría ningún inconveniente en suscribir las y siendo así, convenimos en que es de necesidad crear en Avila un organismo que, llámese como se llame, se dedique al fomento del turismo con arreglo a las reglas y pautas que marcan las corrientes modernas y que en muchas capitales españolas, son con gran provecho filizadas; quedamos también en que la unión se impone y, a este caso aplico la observación siguiente: que primero se impone la unión de las fuerzas y elementos de la capital, para crear ese organismo con carácter local, similar a los de Córdoba, San Sebastián, Granada, Valencia y otros de España, con Cautelets, Páu, Tarbes, Toulousse, Bayona y muchas más de Francia, y Ostende de Bélgica y Lisboa y Oporto de Portugal y algunos cientos que pudiera citar si me propusiera y fuese menester. Y después de creado ese organismo procedería la federación de carácter provincial, con la unión de todas las sociedades turísticas de la provincia, para de ese modo, terminar por la federación de esta provincial, con la nacional, entrando en la gran federación internacional franco-hispano-portuguesa que es a mi juicio, el medio más rápido, eficaz y seguro de acometer en todo su gran valor e importancia el turismo, no solo americano, sino mundial.

Que hay que empezar por poco y no se puede empezar sentando plaza de Capitán general, por que en Avila no hay hoy ambiente para desarrollar el fomento de turismo?

Acaso haya cambiado el ambiente fomentador de Avila, pero hace cinco años era el más favorable para ello y puedo probarlo documentalmente. No obstante lo admitiré como principio sentado, al menos condicionalmente y convenido; pero, hágase eso poco, empiecése por algo, redúzcanse si preciso es, a los límites que la psicología o la idiosincrasia de la capital establezca, pero, vengán los actos a relevar las palabras y los discursos. De otro modo, no dando ningún paso para ello, Pero Grullo diría que siempre se estará en el mismo sitio. Y con esto nada gana Avila; con esa quietud e inacción, ningún beneficio obtiene el turismo; ni nada de provecho haremos nosotros a pesar de nuestros buenos deseos y las más sanas intenciones.

Yo no he creído, ni he dicho nunca que haya que empezar por donde se debe concluir; nada de eso. Yo lo que he dicho, repito y repetiré siempre, por que lo he aprendido personalmente, visitando y observando el funcionamiento y organización de los Sindicatos de San Sebastián, Bayona y Biarritz durante el verano del año 1914 y tomando allí mismo notas que me son de gran utilidad; dig, que lo que he repetido es que mientras no se llegue a esa labor, llamándola de gran turismo, si quieren, no se hace todo lo que se puede hacer; y que, si a una población, con el fomento de un turismo limitado o pequeño turismo, se la beneficia como veinte, del

otro modo se la beneficiará como ochenta. Y que si en una provincia hay tres o más sociedades dedicadas a esa patriótica labor, que trabajan y funcionan disgregadas, rivalizándose tal vez, acaso haciéndose lastimosas y lamentables competencias, el resultado será desastroso y contraproducente para todas ellas y para las localidades que respectivamente defienden; mientras que, unidas y entendidas y compensadas, puede establecerse mucha reciprocidad de servicios y apoyo y protección, la obra resultará más completa y más beneficiosa para todos también. Eso es lo que he dicho y sostengo.

La prueba de ello está en que al exponer los medios que creo realizables para fomentar el turismo en la capital de Avila; me he concretado al funcionamiento de una entidad local puramente local. Y después, como ampliación de la idea es cuando he expuesto la conveniencia de la federación y he contribuido a exponer ideas para el proyecto de bases de aquella. Este es el caso. Y la razón es bien sencilla; porque, de ese modo, se ensancha la esfera y se agiganta el proyecto, salvándole de los límites locales, para hacerle regional, pues entiendo que, la labor, debe terminar por la unión de los esfuerzos de las localidades en provecho de la región.

Vega-Alberche.

NOTICIAS RELIGIOSAS

Novena a San Antonio de Padua

Pasado mañana dará principio en la iglesia de San Antonio el solemne novenario con que anualmente obsequian sus devotos, Comunidad de PP. Franciscanos y la Juventud Antoniana al glorioso Taumaturgo de Padua

Todos los días, a las ocho, habrá misa, y por la tarde, a las seis, expuesto el augusto Sacramento se rezará la estación y Corona seráfica, seguirá la letanía cantada, sermón, ejercicio propio y gozos, terminándose con solemne reserva.

El 12 concluirá la novena y el 13 será la fiesta principal.

Los sermones de la novena estarán a cargo de los PP. Franciscanos y el día de la fiesta principal predicará el Reverendo P. Gaspar Benito, S. J.

El Ilmo. Sr. Obispo ha concedido 50 días de indulgencia por la asistencia a estos cultos.

En honor de la Virgen del Rosario

Mañana celebrarán su fiesta mensual en honor de la Santísima Virgen del Rosario, la Comunidad de PP. Dominicos.

A las siete será la misa de Comunión general.

Por la tarde a las cinco se cantarán completas, a continuación plática por el reverendo P. Fr. Floro, después rezo de tres misterios del rosario cantándose los dos últimos yendo en procesión por los claustros, concluyéndose con letanía, salve y despedida cantadas.

La Filarmónica

Gran concierto por el maestro Larregla

El gran maestro de mundial fama, señor Larregla, rendirá nuevo tributo al divino arte en nuestro Coliseo Abulense, el próximo lunes, a las siete y media de la tarde.

La importante agrupación musical «Filarmónica abulense», haciendo un nuevo sacrificio, a los que sus aficiones de elevada cultura artística la ha sujetado desde su fundación, acaba de adquirir un magnífico piano Pleyel, y al pensar inaugurarle nada mejor que invitar para ello al virtuoso Larregla, que a sus reconocidos dotes de sentido compositor une la de genial ejecutante, constituyéndose en verdadero técnico y haciendo que su nombre sea repetido con exclamaciones de admiración entre los amateurs y profesionales del mundo musical.

Avila va a tener el honor de ser obsequiada por tan eminente maestro, con la ejecución de las magistrales obras que figuran en el siguiente programa.

PRIMERA PARTE

Número 1, Rapsodia asturiana; 2, Minué de las rosas; 3, Saltarello; 4, Murmuros de un arroyo; 5, Serenata capricho; 6, Andalucía; a) Canción andaluza b) Zapateado, Larregla.

SEGUNDA PARTE

Número 7, Navarra Montañesa (inscripciones líricas) 1, ¡Dime que sí! (zortzico); 2, Canto de versolaris; 3, La siesta del campesino; 4, El regreso de la boda.

Número 8, Alma gitana (danza española); 9, Noche de niebla (nocturna); 10, En el Pirineo (escena al amanecer); 11, Brisas de amor (vals de concierto), Larregla.

LA GUERRA MUNDIAL

Resumen de noticias

El Reichstag austrohúngaro

Telegrafian de Basilea que en la sesión de apertura del Reichsrath, el Emperador Carlos ha leído un discurso manifestando que está animado de un espíritu francamente constitucional, y que dejará a cada ciudadano la participación que la Constitución le asigna para el desempeño de cargos públicos.

Hace un llamamiento a los representantes del pueblo para que presten su colaboración a la Corona, y los invita a fijar, excepto para Galitzia, las condiciones que estimen más oportunas para el desarrollo de las nacionalidades que integran el Imperio inspirándose siempre en la unidad del Estado.

Bancos alemanes subastados

Dicen de Londres que se ha decretado la subasta pública de los edificios que ocuparon en aquella ciudad el Deutsche Bank y el Dresdner Bank.

La subasta se celebrará el día 10 del actual.

El proceso de un ex ministro

Ha sido entregada al gobierno ruso, ya concluida, la sumaria instruida contra el ex ministro de la Guerra Sukominoff. Se le acusa de negligencia grave en la producción de municiones, dando origen a la escasez de ésta e indirectamente al buen éxito de la ofensiva del enemigo.

Y se le acusa también de haber dado datos a los espías alemanes y austriacos respecto al estado de la defensa de Rusia.

La esposa del ex ministro aparece acusada de cómplice.

NOTICIAS

El digno delegado de Hacienda don Cruz Collado López, que como dijimos en nuestro número de anoche, cesó en su cargo en esta provincia el día 31 del pasado, estuvo ayer en la delegación con objeto de despedirse particularmente de los funcionarios de la misma.

El Sr. Collada, visiblemente emocionado, recorrió todas las dependencias, recibiendo constantes pruebas de afecto y respeto por parte de todo el personal, que le acompañó hasta la puerta del edificio.

Esta tarde en el tranvía de las cuatro salió para Madrid el Sr. Collada con su distinguida familia, siendo despedido en la estación por numerosos amigos particulares, todos los jefes de la delegación y el personal a sus ordenes.

Sombriilas, quitasoles. Jesus Rodriguez.

Matadero público.—Día 1.º Se degollaron 4 lanares.

Recaudado por consumos, 723'85 pesetas.

Bombas de todas clases. Aguirre.

Anoche en el correo de Galicia regresó de Madrid, donde ha pasado una temporada, nuestro querido amigo el ex alcalde de esta ciudad D. Bonifacio de Paz, con su distinguida señora y su preciosa hija Amalia.

Gramófonos, discos, agujas. Relojería Kaiser.

Ante el alcalde de Rasueros ha sido denunciado el vecino de dicho pueblo Ezquiel Calvo González por infringir el reglamento de policía y conservación de Carreteras.

Radium y Rayos X en medicina

Hasta ahora podíamos curar enfermedades cancerosas o luposas por medio del Radium, siempre que ocupasen pequeñas superficies de la piel, y tratábamos con él ventajosamente a los demás recursos terapéuticos en e bocio exoftálmico, cicatrices deformes, neuralgia, parálisis, anemias, leucemias, graves afecciones de la piel o cuero cabelludo. En la actualidad, empleando asociados los Rayos X y los del Radium, seleccionándolos dosificándolos y filtrándolos convenientemente, variando los métodos de aplicación según los casos, curamos con más facilidad estas enfermedades y dominamos frecuentemente afecciones cancerosas, aunque estén situadas profundamente en la matriz, garganta, pecho, estómago, recto, próstata, vejiga, etc. El procedimiento es admirable en sus resultados, si no es aplicado demasiado tarde. Todo el que lo utilice convenientemente puede estar satisfecho de conseguir curaciones que parecen milagrosas. Aun los enfermos de mayor gravedad observan mejoría del estado general, evidente fortalecimiento del organismo, recuperan el apetito y duermen mejor. Pero lo más admirable es el modo como se corrige el dolor; ninguno de nuestros enfermos, por violentos que hayan sido sus dolores anteriores, ha tenido necesidad de estupefaciente alguno desde que empezara nuestro tratamiento. Progreso importante pues sabido es que no dan otro resultado que intoxicar progresivamente a los pacientes y acelerar la marcha fatal de la enfermedad. Aplicaciones: Instituto Radioterápico. Princesa, 33, Madrid.

Por desacato a la autoridad han sido detenidos en Palacios de Goda unos gitanos llamados Alberto Montoya Quiros, Pedro Silva Salazar, Luis Miranda Heredia, José Jiménez, Eduardo Salazar Vargas y Ramón Miranda.

FRUTERIA MENEZ
Lechugas, docena 0'50, albaricoques.

A las diez de la mañana de hoy se ha celebrado en la capilla de Santa Teresa del convento de religiosas Carmelitas el enlace de nuestro querido amigo y compañero en la prensa, D. José Mayoral Encinar, con la bellísima señorita Felicitas Fernández.

Bendijo la unión el virtuoso párroco de Los Llanos D. Tomás Muñoz Martín y apadrinaron a los contrayentes el hermano del novio D. Francisco Mayoral, ilustrado oficial del Gobierno civil de Barcelona y su señora.

Al acto asistió numerosa y distinguida concurrencia y los invitados fueron obsequiados con un almuerzo muy bien servido en el Hotel Inglés.

Los recién casados, a los que deseamos una eterna luna de miel, han salido en el tranvía de las cuatro para Madrid, Barcelona y otras poblaciones.

Conservas Ulecia

LOGROÑO

Movimiento de población.—Día 1.º Nacimientos: María Luisa Petronila López Trujilano.

No hubo matrimonios ni defunciones

JABÓN ZOTAL

Suaviza y purifica la piel.

El Juzgado militar que instrúa la sumaria sobre los sucesos ocurridos recientemente en la puerta del Ateneo de Madrid, ha notificado al Sr. Jaén el sobreseimiento de la causa.

El niño A. R., hijo póstumo de una linajada familia, sin aquejar enfermedad, enflaquece y pierde el apetito y el humor. Su médico asegura que no hay causa orgánica ni lesión racional, sino una alarmante inapetencia que acabará con el niño porque no nutre la cantidad suficiente. La feliz casualidad hace que llegue oportunamente a manos del facultativo un anuncio del ya célebre Jarabe de Hipofosfitos Salud, el cual como un remedio más, lo ensaya en el moribundo, con tan maravilloso resultado, que después de usar el primer frasco recobra el niño el apetito y la alegría. Los padres se sienten felices y contentos y archivan entre sus más venerados pergaminos, el anuncio de ese portentoso Jarabe, que estiman como un tesoro inapreciable.

Único aprobado por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee Hipofosfitos Salud.

Los vecinos de Madrigal, Carlos del Campo, Manuel del Rio y Gervasio García han sido detenidos por estar reclamados por el juzgado con motivo de la causa que se les instruye por desacato a un guarda municipal jurado.

El doctor Mobily Güitta, médico dentista, asistirá a su distinguida clientela en la calle del Tostado núm. 1, el día 3 del corriente, de nueve a una de la mañana y de cuatro a siete de la tarde.

ULTIMA HORA

Por teléfono

PRIMERA CONFERENCIA

Madrid 2 (3'30 t.)

De política

NO HAY CRISIS

Lo que dice García Prieto

Esta mañana estuvo en Palacio a saludar a D. Alfonso el marqués de Alhucemas; cuando se encontraba en el real Alcázar el presidente del Consejo, llegó el ministro de la Guerra general Aguilera.

A la salida, el señor García Prieto se acercó a los periodistas, que en gran número se habían reunido a la puerta de Palacio atraídos por los rumores de crisis, y les dijo que no había nada de particular.

Como algún reporter aludiera al rumor, de que había disgusto entre los ministros, el jefe del gobierno manifestó que carecía por completo de fundamento, pues entre los consejeros de la Corona existe la mayor armonía y ninguno piensa por ahora, ni por soñación en presentar la dimisión de su cargo.

También dijo el marqués de Alhucemas que no puede suponer qué base tendrán los periodistas para publicar en sus diarios con grandes caracteres y en lugar preferente la noticia de que hay crisis, cuando es una noticia que carece por completo de fundamento.

Nunca, como ahora,—añadió el presidente del Consejo—ha reinado en el seno del gobierno tanta armonía. Libertad de los arrestados en Barcelona

El Sr. García Prieto dijo que el general Marina había sido nombrado capitán General de Cataluña por acuerdo unánime del Consejo.

Siempre cura o por lo menos alivia, el Elixir Estomacal de Saiz le Carlos las enfermedades del aparato digestivo, por crónicas que sean, aunque tengan una antigüedad de treinta años y no se hayan aliviado con los demás tratamientos.

Fumadores, pedid papel ABADIE.

En la Gaceta de ayer se anuncia un certamen literario de la Real Academia Española en el que se adjudicarán una medalla de oro y 5.000 pesetas como premio a la mejor «Gramática y vocabulario de las obras de D. Juan Manuel.»

También hay un accesit de dos mil quinientas pesetas.

Las obras se recibirán en la secretaría de la Academia hasta las doce de la noche del día 25 de mayo de 1919.

Abanicos japoneses. Jesus Rodriguez.

Ayer fueron detenidos por la policía dos jóvenes llamados Angel Diaz Vitorero y Fernando Menéndez Vela, que estaban reclamados por la Dirección general de Seguridad.

VERIN SOUSAS

Agua alcalina sin rival para las vías urinarias. De venta: principales farmacias y droguerías.

Temporada oficial: De 15 de Junio a 30 de Septiembre.

El General Marina —continuó el marqués de Alhucemas—en cuanto llegó a la ciudad condal visitó todos los cuarteles y pasó revista a las tropas quedando altamente satisfecho del espíritu de disciplina que se nota en las tropas de aquella guarnición.

Después de haber conversado con los jefes de los cuerpos, ordenó fueran puestos en libertad los militares que estaban arrestados en Monjuich.

Una visita

Hoy han estado en la presidencia del consejo, con objeto de saludar al marqués de Alhucemas y enterarle de los asuntos de sus departamentos los ministros de Gobernación y Guerra, señores Burell y Aguilera.

No hay tal dimisión

El ministro de la Gobernación al recibir hoy a los periodistas les dijo que era completamente inexacta la noticia de que el nuevo Capitán general de Cataluña hubiera presentado la dimisión de su cargo.

El general Marina, según el señor Burell, no ha anunciado tal cosa, ni el Gobierno cree que la presente pues él cuenta con la confianza de los ministros.

La fiesta de la flor

Desde las primeras horas de hoy, se está celebrando la fiesta de la flor.

En las calles, en muchas de las cuales se han levantado altares, reina gran animación y se ha hecho un gran consumo de flores.

La recaudación, según las noticias que hemos podido recoger, alcanzará una cifra bastante elevada.

Sobre la nota alemana

El Sr. Burell manifestó esta mañana que aun no se había recibido en el ministerio de Estado el texto de la nota que Alemania nos envía contestando a la que

España envió como motivo del torpedeamiento del vapor «Patricio».

Día de asusto

El Sr. García Prieto ha manifestado que mañana pasará el día en el campo con objeto de descansar.

Noticias alemanas

El Canciller a Bélgica

Radiogramas recibidos de Nauen comunican que el Canciller alemán acompañado del ministro del Interior ha llegado a Bruselas con objeto de conferencia con el nuevo gobernador militar de Bélgica.

Los franceses desertan

Noticias recibidas por el mismo conducto anuncian que las deserciones de los soldados franceses a través de la frontera española se hacen cada vez en mayor número, hasta el punto de que el gobierno francés se ha visto en la necesidad de tomar severas medidas para impedir que continúen las deserciones.

Noticias francesas

El Papa y los católicos rusos

Telegramas recibidos de París dicen que el ministro de Rusia cerca del Vaticano anuncia que S. S. Benedicto XV piensa montar una oficina para atender los asuntos de los prisioneros rusos que profesan la religión católica.

Según dicen el propio Papa se pondrá al frente de la oficina e intentará acercar a los católicos heterodoxos a la Iglesia católica.

Solemne funeral

En la Capilla del Hospital de Inválidos de París se ha celebrado un solemne funeral con motivo de la muerte del general Gallieni, que fué varias veces gobernador militar de la capital de la República francesa.

Los socialistas católicos

El periódico francés «La Croix» publica un artículo en el que dice que los socialistas católicos franceses están visitando a gran número de preladados para pedirles su apoyo para la celebración del próximo congreso de Stockolmo.

Prensa Asociada.

SEGUNDA CONFERENCIA

Madrid 2 (5 tarde.)

La Bolsa

Cotizaciones de hoy

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Interior 4 por 100, Amortizable 5 por 100, Banco de España, Tabacalera, Francos, Libras, Exterior, Obligaciones del Tesoro, Azucareras, Azucareras preferentes, Azucareras ordinarias, Obligaciones Sociedad general, Azucareras.

VARIAS NOTICIAS

Los Reyes en la fiesta de la flor. La flor de honor. SS. MM. los Reyes D. Alfonso y Doña Victoria Eugenia han asistido a la fiesta de la flor.

Salieron de Palacio a las once y media de la mañana recorriendo las principales calles, siendo abordados por una multitud de peticionarias que cubrieron materialmente de flores las solapas del traje del Rey.

Delante del ayuntamiento se detuvieron los Monarcas conversando largo rato con la condesa de Romanones que se hallaba en un altar a li emplazado.

Se considera seguro que la flor de honor se adjudique al marqués de Villamejor que ha donado 4.000 pesetas con destino a los benéficos fines que la fiesta persigue.

El estado de Pastor

Según se dice el matador de toros Vicente Pastor quedará completamente inútil a consecuencia de la grave cogida que sufrió en Sevilla.

Sensacional suceso. — Un teniente que hirió a su asistente y se hace fuerte en su casa.

En el vecino pueblo de Hortaleza ha ocurrido un extraño suceso que afortunadamente no ha tenido tan graves consecuencias como los primeros rumores hacían suponer.

El teniente Sr. Las Morenas vive en una casa de aquel pueblo en compañía de su madre.

Esta mañana a consecuencia, según se dice, de haber encontrado con la criada a su asistente disparó sobre él hiriéndole.

Inmediatamente hizo otros varios disparos que pusieron en alarma al vecindario, y al tratar varias personas de inquirir lo ocurrido y prestar auxilio si fuera necesario, les fué imposible aproximarse a la casa, pues el Sr. Las Morenas, por cima de las tapias del jardín, no cesaba de disparar contra cuantos su vista descubría.

Fué preciso cercar la casa con fuerzas de la Guardia civil sin que el teniente sitiado depusiera su actitud ni atendiera las intimaciones que se le hacían.

Por fin el capitán del benemérito Instituto Sr. Simarro valiéndose de la estrecha amistad que le unía al Sr. Las Morenas, consiguió persuadirle después de muchos esfuerzos y hablándole a grandes voces a que franquera la entrada.

Cuando la Guardia civil penetró en la casa se vió con agradable sorpresa que contra lo que se suponía la madre del Sr. Las Morenas estaba ilesa.

Hasta ahora no hay del suceso más detalles.

De la guerra

Parte oficial francés

Telegrafían de París (Torre Eiffel) a las tres de la tarde que en el Camino de las Damas aumentó por ambas partes la actividad de la artillería; también aumentó la actividad en Hurtevis y en otros puntos del frente.

Varias tentativas de los alemanes en Odemont fueron fácilmente rechazadas así como en Cotes de Mouse.

Un éxito de los franceses al oeste de Veveteral les permitió coger algunos prisioneros.

Prensa Asociada.

SE COMPRAN motores de todos los sistemas, bombas para elevación de aguas, automóviles, motocicletas, bicicletas, cajas registradoras, máquinas agrícolas, de coser y de escribir y armas de fuego inutilizadas, accesorios de molinería, hierro, cobre y toda clase de metales.

Taller mecánico de D. Santiago Magdaleno.—Avila.



Sin duda V. ignora

que los que sufren inapetencia, pesadez y dificultad de digestión, flatulencia, agrior, aguas de boca,

DOLOR DE ESTOMAGO

desarreglos intestinales (diarrea estreñimiento), es porque desconoce las maravillosas curaciones que se consiguen con el uso del

DIGESTÓNICO

De venta en farmacias y droguerías.

Espectáculos

Teatro principal

Mañana domingo se celebrarán dos grandes funciones teatrales por la aplaudida compañía que dirige D. Salvador Orozco.

En la función vermouth, de las siete de la tarde a precios populares, se pondrán en escena el sainete de Antonio Ramos Martín «La real gana» y la humorada de Jorge del Río música por Calleja «La piedra azul».

En la de las nueve y media se estrenará el sainete de Arniches y Fernández Shaw con música de Jiménez «Los picaros celos»; el sainete de Antonio Ramos Martín «El sexo débil» y la zarzuela cómica de García Álvarez con música de Alonso «La venus de piedra».

Sección Religiosa

SANTORAL

Día 3—Domingo. La Santísima Trinidad: Santos Lorentino, Paula, Pablo, Dionisio y Clotilde.

CULTOS

En la S. I. Catedral a las nueve de la mañana. Prima y Tercia, después misa Sex a y Nona. Por la tarde a las tres el coro.

En las Reparadoras a las siete de la mañana exposición del Santísimo y Misa y a las cinco de la tarde preces, cánticos y reserva.

En San Vicente y Santo Tomás Rosario al anochecer y cuatro y media de la tarde, respectivamente.

En Santo Tomás a las seis de la tarde continúa el mes al Sagrado Corazón de Jesús.

En Sonsoles fiesta del Patronato. Por la mañana a las diez y por la tarde a las cuatro.

Todos los domingos y días de fiesta. En San Antonio a las cinco de la tarde Corona Seráfica, Letania y el canto de la antifona. «Tota pulchra»

MISAS DE HORA

Las misas parroquiales con explicación de evangelio, a las siete y media en Santiago y a las ocho en San Juan, San Pedro y San Vicente.

En la Santa y convento de Santo Tomás, cada media hora, desde las cinco a las nueve.

A las seis en la Iglesia de Padres Paulés y Catedral.

A las seis, siete y media y ocho y media en la Iglesia de San Antonio.

A las siete en la Iglesia de Madres Reparadoras.

A las siete y media en la Iglesia de Mosén Rubi y Catedral.

A las ocho en las Iglesias de Padres Paulés, Mosén-Rubi, y Capilla de San Segundo, en la Catedral y en San Antonio.

A las ocho y media en el convento de Santo Tomás (cantada).

A las nueve la de Prima ó zím alillo en la Catedral y en San Antonio.

A las nueve y cuarto en la Catedral y Mosén-Rubi (cantadas).

A las diez en la Santa, la conventual (cantada) y Mosén-Rubi.

A las once en la Iglesia de San Juan y en la Magdalena.

A las once y media en la Catedral. A las doce en Santo Tomás.

La misa y oficio divino son de la Santísima Trinidad con rito doble de primera clase y color blanco.

SANTORAL

Día 28.—Lunes. Santos Arcio, Daciano, Rutilio, Saturnina y Quirino.

CULTOS

En la Catedral, Las Reparadoras, Santo Tomás y San Vicente, los cultos de costumbre.

En San Antonio empieza la novena al Santísimo Taumaturgo de Padua. Por la mañana a las ocho misa. Por la tarde a las seis exposición, estación, corona, serafina, sermón a cargo de un R. P. Franciscano, novena, gozos y reserva. Costea los cultos de este día D. José Aguirre y familia. La misa y oficio divino son de San Fernando con rito doble de segunda clase y color blanco.

SECCION MERCANTIL

Avila 2 de Junio de 1917. Precio de los Sres. Porres y de Diego,

HARINAS

Extra a 51 peseta. Primera S. a 50 id. Primera P. a 49 id. Precisa a 48 id. Segunda P. a 45'50 id. Todo por 100 kilos con saco en esta estación

Los precios que rigen como corriente, para las compras al detall en los almacenes de San Román son:

TRIGOS

Trigo a 70 reales las 94 libras

HARINAS

Marca Armíño a 51 pesetas el saco de 100 kilos. Idem Nieve a 50 id. Idem Cisne a 49 id. Idem Marfil a 48 id. Idem Plata a 47 id.

En la fábrica de Santa Teresa.

TRIGOS

Trigo 70 reales fanega. Centeno a 50 id., id.

HARINAS

S. T. a 51 pesetas los 100 kilos. T. T. a 50 id. T. a 49 id. X a 48 id. X. X. a 40 id.

PIENSOS

Harinilla a 28 pesetas los 100 kilos. Tercera baja a 25 id. id.

Tipo N. a 20 id. id. Idem S. a 20 id. id. Idem id. id. C. a 20

DE NUESTROS CORRESPONSALES

Peñaranda de Bracamonte. 2. Trigo entrada 150 fanegas vendiéndose de 61 a 62 reales fanega. Cebada 3'0 de 43 a 44 id. Centeno 50 de 49 a 50 id. Algarrobas 300 de 42 a 43 id. Guisantes 100 de 49 a 49. Harina de 1.ª a 24 rs. arroba. Idem de 2.ª a 23 id. id. Idem de 3.ª a 22 id. id. Hay ofertas de trigo a 66 reales fanega. Pagan a 62 y 63. Compras encalmadas y sin operaciones. Tiempo de calor y bueno. Aspecto de los campos adelantando y mejorando pero sería conveniente lloviese más pues las lluvias caídas no es lo suficiente para lo que el campo precisa.

Arévalo. —2.

Muy señor mío: A continuación pongo nota de los precios obtenidos en el mercado de hoy por los diferentes artículos que al mismo han concurrido: Trigo a 62 reales la 94 libras, 62 pesetas los 100 kilogramos. Centeno a 48 reales las 96 libras 28'98 pesetas los 100 kilogramos. Cebada de 43 a 44 reales las 70 libras 33'38-34'10 pesetas los 100 kilogramos. Algarrobas de 46 a 47 reales las 94 libras 26'60-27'17 pesetas los 100 kilogramos. Temporal, bueno.

Automóviles de lujo

Se alquilan para excursiones. AVISOS: Garage Manglaro y Hotel Inglés.

OCULISTA

DOCTOR ARECHAGA Consultorio de enfermedades de la vista de una a tres. Conde Don Ramón, 10. Avila.

CARBURO DE CALCIO

Desde 0'55 pts. kilo

Calle de Tomás Pérez, 6,—Droguería y Perfumería

GRIETAS DE LOS PECHOS

se curan con Pomada Portal, 1'50 pesetas tarro. Te purgante. Es agradable, de efectos seguros y sin contraindicaciones. Puede tomarse después de cenar. Cada bolsa con instrucciones de uso, 10 céntimos.

Aceite de ricino puro y sin gusto, 50 céntimos frasco. Solución de clorhidrofosfato de cal y creosota puros. Sustituye a la de Feu euberge y otras, con economía, 2'25 pesetas frasco. Continúa sin admitir convenios o igualas.

Oficina de Farmacia, Doctor Gutiérrez CONSTITUCION 17. AVILA (Mercado Chico)

NUEVO INVENTO AMERICANO

Lo constituye la moderna «SMITH PREMIER» número 10, visible, con sus innumerables adelantos y ven a las que son la admiración de todos los inteligentes en máquinas de escribir.

S. M. el Rey ha adquirido una y el ex sultán Mu-ey-Hafid, ha adquirido otra.

Pídase catálogo ilustrado a la Delegación de la Smith Premier Typewriter C. Calle Universidad 106.—Apartado de Correos número 335. BARCELONA.

SECCION DE ANUNCIOS

LA UNIVERSAL

Gran Sastoría de militar y paisano

DE

Eugenio Martín Gil

4.—Reyes Católicos.—4.

Gran surtido en géneros de pañería para trajes de caballero de las mejores fábricas del reino desde 35 pesetas a 140.

Gabares, capas y pellizas confección esmerada y facilidades para el pago.

Confección de trajes y abrigos de señora

Hábitos talaros y uniformes militares.

Todo más barato que ninguna casa de la capital y 25 por 100 que las de Madrid.

NO CONFUNDIRSE

4.—Reyes Católicos.—4.

Eugenio Martín

La Unión y el Renix Español



COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social 12.000.000 de pesetas efectivas

Completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias

ESPAÑA, FRANCIA Y PORTUGAL

68 AÑOS DE EXISTENCIA

SEGUROS SOBRE LA VIDA

SEGUROS CONTRA INCENDIOS

Administrador en Avila: D. Emilio González

OFICINAS

Calle de Avila número 6, 2º piso

El Diario de Avila

Se vende en

MADRID

en el kiosco de El Debate calle de Alcalá frente a las Calzadas y en

BARCELONA

en el kiosco nuevamente establecido en la Rambla a Estudios casi frente a los almacenes de El Siglo.



GRAN Y ANTIGUA FUNDICION DE CAMPANAS DE CONSTANTINO DE LINARES EN CARABANCHEL BAJO.—MADRID

Esta antigua fundición ofrece sus servicios á los párrocos y encargados de iglesias, bien para la refundición de las rotas ó cambio por nuevas; todos los portes del ferrocarril son de cuenta y riesgo de la casa. Se garantizan las nuevas por diez años, si durante dicho tiempo se rompe alguna, la casa refundirá otra gratis; así se obligará mediante contrato. La aleación de las nuevas será sólo de puro cobre y estaño, para fijar el presupuesto aproximado manden los diámetros de las rotas que se han de refundir.

Tarifa de precios de campanas nuevas y precio á que se pagan las viejas.

DON CONSTANTINO DE LINARES se obliga á fundir las campanas que el peticionario le encargue en sus talleres, al precio de CUARENTA Y CUATRO pesetas la arroba, siendo mayores de ochenta arrobas.
De cuarenta á ochenta arrobas, á CUARENTA Y CINCO pts. la arroba, kilo 3'92
De treinta á cuarenta arrobas, á CUARENTA Y SEIS pts. la arroba, . . . » 4' »
De veinte á treinta arrobas, . . . á CUARENTA Y SIETE pts. la arroba, . . . » 4'10
De quince á veinte arrobas, . . . á CUARENTA Y OCHO pts. la arroba, . . . » 4'18
De diez á quince arrobas, . . . á CUARENTA Y NUEVE pts. la arroba, . . . » 4'26
De seis á diez arrobas, á CINCUENTA pts. la arroba, » 4'35
De cuatro á seis arrobas, á CINCUENTA Y CINCO pts. la arroba, . . . » 4'85
De una á cuatro arrobas, á SESENTA Y CINCO pts. la arroba, . . . » 5'60

Las campanas viejas de bronce se abonará veintinueve pesetas cada arroba siendo del mismo peso de la nueva; pues si la vieja pesase más que la nueva, la diferencia no se abonará más que á veinte pesetas la arroba castellana.

Las campanas al refundir pierden el 6 por 100 de materia, el metal bronce que se añade á las nuevas campanas lo abonará á 2 pesetas cada libra. El pago de su importe lo pueden hacer á plazos ó al contado, á gusto de los clientes.

La exactitud con que ha cumplido esta casa sus compromisos ha merecido la recomendación de la mayoría de los Boletines Eclesiásticos de las Diócesis de España. Es productora de las Catedrales de Toledo, Valladolid, Granada, Santander, Segovia, Córdoba, Málaga, Cádiz, Jaca, etc.

Diríjanse á D. CONSTANTINO DE LINARES.

Taller de fundición: Carabanchel Bajo, MADRID

Servicios de la Compañía Transatlántica

LINEA DE BUENOS AIRES

Servicio mensual, saliendo de Barcelona, el 4; de Málaga, el 5, y de Cádiz, el 7, para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el día 2, y de Montevideo, el 3.

LINEA DE NUEVA YORK, CUBA Y MÉJICO

Servicio mensual, saliendo de Barcelona, el 25; de Málaga, el 28; y de Cádiz, el 30, para Nueva York, Habana, Veracruz y Puerto Méjico. Regreso de Veracruz el 27, y de Habana el 30 de cada mes.

LINEA DE CUBA-MÉJICO

Servicio mensual saliendo de Bilbao el 17; de Santander el 19, de Gijón el 20 y de Coruña, el 21, para Habana, y Veracruz. Salidas de Veracruz, el 16, y de Habana el 20 de cada mes para Coruña y Santander.

LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga y de Cádiz el 15 de cada mes, para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanita, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra. Se admite pasaje y carga con transbordo para Veracruz, Tampico, y puertos del Pacífico.

LINEA DE FILIPINAS

Una salida cada 44 días arrancado de Barcelona para Alejandría (facultativa), Port-Saïd, Suez, Colombo, Singapore y Manila.

LINEA DE FERNANDO POO

Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 2; de Valencia, el 3, de Alicante, el 4, y de Cádiz, el 7, para Tánger, Casablanca, Mazagán, (Escales facultativas), Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma y Puertos de la Costa occidental de África. Regreso de Fernando Poo el 2, haciendo las escalas de Canarias y de la Península, indicadas en el viaje de ida.

LINEA BRASIL-PLATA

Servicio mensual saliendo de Bilbao, Santander Gijón Coruña, Vigo y Lisboa (facultativa) para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires para Montevideo, Santos, Rio Janeiro, Canarias, Lisboa, Vigo, Coruña, Gijón Santander y Bilbao.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, á quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen telegrafía sin hilos.

A. REYES MORENO

Para anuncios baratos

A. REYES MORENO

Para anuncios bien combinados.

A. REYES MORENO

FUENCARRAL 13 y 15. (Esquina á la Gran Vía)

LA PROTEOFOSFATONA

Pienso complementario para alimentación de toda clase de ganado, a base de fosfatos asimilables, grasas y materias albuminoideas.

Acelera el crecimiento y desarrollo de los animales jóvenes.

Desarrolla el esqueleto del animal y le da, en proporción con su talla, una perfecta regularidad de líneas.

Activa las funciones digestivas y el engorde.

Evita siempre los abortos producidos por insuficiencia de alimentación.

Disminuye los casos de infecundidad.

Corta las diarreas aniquilantes en los animales jóvenes, especialmente en los terneros y gorrinillos, y atenúa la importancia de cualquier enfermedad.

Preserva a los cerdos contra todas las infecciones en general, y sobre todo contra el contagio de la pulmonía, peste o cólera, mal rojo o crispela, y diarreas infecciosas, que suelen causar anualmente numerosísimas bajas en el ganado de cerda.

En las gallinas aumenta y provoca la postura, dando un fuerte brillo a la yema signo de aumento en ella de materias nutritivas.

Aplicada diaria y regularmente a las gallinas a los quince días aumentan de peso unos 250 gramos, que suponen lo que ha de gastarse en Proteofosfatona durante un año, además de que con su empleo se evitan muchas enfermedades.

Está probado por gran número de casos que al declararse el cólera y otras epidemias en un galinero, a los pocos días de tomar la Proteofosfatona desaparece la epidemia.

Para más detalles, dirigirse al Director gerente de La Esperanza Agrícola JARDINES, 26 MADRID.



	Paquetes de	PASTILLAS	PESETAS
1.ª marca: Chocolate de la Trapa...	400 gramos.	14, 16 y 24	1'25, 1'50, 1'75, 2 y 2'50
2.ª marca: Chocolate de familia...	400 —	14 y 16	1'50, 1'75, 2 y 2'50
3.ª marca: Chocolate económico...	350 —	16	1 y 1'2

Elaborados según fórmula aprobada por los laboratorios Químicos Municipales de Madrid, Pamplona y San Sebastián.—Cajas de merienda 3 pesetas con 64 raciones. Descuentos desde 50 pesetas. Portes abonados desde 100 paquetes hasta la estación más próxima. Se fabrican con canela, sin ella y a la vainilla. No se cargan nunca el embalaje. Se hacen tareas de encargo desde 50 paquetes. Al detall. Precios ultramarinos.

“EL HOGAR Y LA MODA.”

Es la publicación más útil y más económica del mundo

Cada ocho días reparte:

- Un periódico de modas.
- Un pliego de un Diccionario enciclopédico.
- Un pliego de una Historia de España.
- Un pliego de una Novela fina, interesante y moral.

¡16 PLIEGOS AL MES 2 REALES!

Se admiten suscripciones en la Administración de

“EL DIARIO DE AVILA.”

Es condición indispensable ser suscriptor de este periódico para poder disfrutar de la del «Hogar».